Los Romeros de la Puebla

Escrito por Administrator Martes, 08 de Septiembre de 2015 09:14 -



Antología de las Sevillanas, una entrega semanal de sevillanas para la historia. Entrega 360.

Titulo:



...y por Sevilla me muero

Interprete: Los Romeros de la Puebla

Tema correspondiente al disco: Volviendo a soñar

Autores: Paco Coria - Juan Díaz

\$('audio,video').mediaelementplayer();



Arreglos musicales: M. Marvizón

Año: 1993

Temática: Sevilla

Comentario breve: Nuestro más profundo tributo para los maestros de las sevillanas, y en particular a esa voz que tanta gloria le ha dado a nuestra música, va por ti y para ti amigo!

Por: Fco. Javier Montiel